



APF | ASOCIACIÓN
PARAGUAYA
DE FÚTBOL

A LA ATENCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA DIVISIÓN DE HONOR DE LA APF

CIRCULAR APF N° 170

Luque, 11 de marzo de 2022

Suspensión de Test Antígeno o Test PCR prepartido | Torneo Apertura 2022 - División de Honor

De mi mayor consideración,

Luego de ser uno de los primeros países en tomar medidas sanitarias, para la continuidad de nuestros torneos locales, y según la situación epidemiológica de la actualidad, con la disminución de los casos la Asociación Paraguaya de Fútbol comunica que:

Con relación a la exigencia de la realización de los Test Antígenos, 24hs. antes de los partidos se informa la no obligatoriedad de la información a la Comisión Médica de la APF, quedando a criterio de los médicos de cada Institución dicho procedimiento, en todas las categorías (División de Honor, Fútbol Femenino, Divisiones Formativas).

Las demás exigencias continúan en vigencia, como la utilización de los tapabocas en todo momento (llegada al estadio, permanencia en banca de suplentes, jugadores y entrenadores en conferencia de prensa).

Solicitamos que los casos sospechosos, si continúan con el protocolo de hisopados, y en caso de registrarse casos positivos, los afectados deberán ser aislados de acuerdo a las recomendaciones dadas por el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social. Cualquier modificación dentro de las disposiciones se hará en base a la situación de salud a nivel país y se comunicará debidamente a todos los clubes miembros de la Divisional.

Sin otro tema que manifestar, agradeciendo vuestra colaboración, aprovecho la ocasión para saludarles muy atentamente.




ABG. LUIS KANONNIKOFF DARDANO
Secretario General
Asociación Paraguaya de Fútbol